
Протокол № 2 от 30.11.2023 г. 

заседания Штаба воспитательной работы 

 

Присутствовали:  

Н.П. Кузьмина, директор 

В.В. Тырина, заместитель директора по ВР 

М.А. Аппен, социальный педагог 

О.С. Смирнова, советник директора по воспитанию и взаимодействия с ДОО 

М.Н. Богданова, старший вожатый 

О.Л. Камакина, педагог-психолог 

Повестка заседания: 

 

1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол № 1), план мероприятий 

на октябрь. 

 

2. Работа социального педагога и классных руководителей по профилактике 

экстремистских проявлений, правонарушений, о профилактических 

мероприятиях, проведенных классными руководителями накануне осенних 

каникул 

 

3. Выполнение плана воспитательной работы за 1 четверть 

 

4. О подготовке к празднованию Дня народного единства 

 

По первому вопросу слушали зам. директора по ВР Тырину В.В., с 

результатами работы по протоколу № 1: 

План работы ШВР на 2023-2024 учебный год разработан и утвержден 

директором. 

Мероприятия по плану воспитательной работы, в том числе по модулю 

«Профилактика и безопасность» выполнены. 

Добровольное социально- психологического тестирования прошли 100% 

учеников. Выявлено 7 учащихся, находящихся в группе риска.  

Мероприятия в рамках месячника безопасности «Внимание – дети» проведены 

в полном объеме, в соответствии с планом по профилактике ДДТ 

Решили: Работы по выполнению протокола № 1 считать выполненными. 

 

По второму вопросу слушали социального педагога, Аппен М.А., которая 

рассказала о мероприятиях, направленных на профилактику правонарушений, в 

том числе о необходимости проведения мониторинга социальных сетей на предмет 

принадлежности учащихся к неформальным деструктивным молодежным 

движениям, о работе Совета профилактики.  



Решили: провести беседу с классными руководителями на тему 

«Мониторинг социальных сетей», разработать информационную рассылку 

для родителей «Детские неформальные молодежные объединени». 

Неукоснительно выполнять план проведения профилактических 

мероприятий (модуль «Профилактика и безопасность»).  

. 
По третьему вопросу слушали зам. директора по ВР Тырину В.В. о 

выполнении плана воспитательной работы. Анализ Планов воспитательной 

работы классных руководителей показал, что мероприятия выполняются в 

соответствии с планом, классные часы проводятся, но необходимо 

активизировать работу классных руководителей 6,7 классов в рамках 

проекта «Билет в будущее» (выгрузка с платформы от 24.11.2023) 

 

Решили: план работы воспитательной работы за 1 четверть считать 

выполненным. Провести беседу с классными руководителями о ревизии 

платформы «Билет в будущее», о работе учащихся в личных кабинетах 

платформы. 

 

По четвертому вопросу слушали Советника по воспитанию 

Смирнову О.С. о мероприятиях, посвященных Дню народного единства, в 

рамках проекта «Навигаторы детства». Слушали Богданову М.Н., старшего 

вожатого, о мероприятиях РДДМ «Движение первых», посвященных Дню 

народного единства. 

Решили: принять участие в мероприятиях «Марафон культур» (он-

лайн), «Что я знаю о России» (игра), «Народов много-страна одна» 

(этнографических диктант), рекомендовать к просмотру прямой эфир «От 

южных морей до полярного края» от проекта «Навигаторы детства, создать 

тематическую предметно-эстетическую среду в вестибюле школы 

(видеоролик, стенд, музыкальный фон), провести общешкольную 

радиолинейку, выложить контент, посвящённый Дню народного единства, в 

социальную сеть. 

 

 

 

 
Директор                                                                            Н.П. Кузьмина 

 


